

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R6. 9. 3 潮来市立牛堀小学校 その17

## 第2学期のすばらしいスタート! 今学期もかがやく笑顔で!

9月2日(月)、始業式が行われ、第2学期が本格的に始まりました。今年はとても暑い日々が続きましたが、児童たちは元気に登校し、友達や先生との再会を喜び、「かがやく笑顔」がたくさん見られました。とても和やかな2学期のスタートとなりました。

2学期は、校外学習や遠足、宿泊学習、修学旅行等、楽しい学校行事がたくさんあります。日々の授業に真剣に取り組み、友達と仲良く過ごすとともに、そして様々な学校行事を通して、成長していったほしいと思います。

保護者の皆様、今学期もご支援・ご協力の程、よろしくお願いたします。



小学校初めての夏休みを過ごした1年生

2学期のめあてを書きました! がんばるぞ!

## 小中連携夏季合同研修会! 教師たちも連携して学んでいます!

8月1日(木)、牛堀小・中学校連携事業として、牛堀小と牛堀中の職員が一堂に会し、夏季合同研修会を実施しました。この研修会は、毎年実施しており、今年度は、茨城県教育研修センターの先生をお招きして、「道徳科の授業づくりの在り方」について、小学校と中学校の職員が意見を交わしながら研修しました。



## 令和7年2月7日(金)に創立20周年記念式典を行います!

令和7年2月7日(金)午後、創立20周年記念式典(終了後、学年懇談会)を行います。牛堀小学校では、創立20周年を記念して、20周年記念キャラクターの創作・20周年記念航空写真撮影(牛堀中と合同)・20周年記念冊子の制作・20周年記念式典の開催を行っていく予定です。今後、進行状況をお知らせしていきたいと思ひます。